

Franz Schauwecker

einer der markantesten Dichter unserer Zeit.

Z

Sein erstes Werk:

Im Todesrachen

Die deutsche Seele im Weltkriege

4. Auflage

Preis in künstlerischem Einband M. 12,50 ord.

Im Urteil der Presse:

Tägliche Rundschau, Berlin:

Besonders wohlthuend mutet der Klang stolzer Freiheitlichkeit, edler, aufrechter Geradsinnigkeit an, der aus Schauweckers Buch zu vernehmen ist.

Hannoverscher Kurier, Hannover:

Schauweckers Buch ist ein Heldenbuch, die würdigste Darstellung des ungeheuren Seelenerlebens unseres Volkes in Waffen.

Hallische Nachrichten, Halle:

Und um der ungeschminkten Wahrheit, der hohen sittlichen Werte willen sei diesem Buche weiteste Verbreitung gewünscht.

Deutsches Offizierblatt, Berlin:

Wir würden uns selbst schädigen, wollten wir an diesem trefflichen, tiefempfundenen Werke achtlos vorübergehen. Es stellt — in würdiger Form und ohne Uebertreibung — eine Verherrlichung der Männer aus dem Felde dar, nicht indem es Heldentaten aufzählt, sondern durch schlichte Schilderung der Seelenkämpfe, Leiden und Entbehrungen der Feldgrauen.

Ostdeutsche (Märkische) Volkshochschule, Meseritz (Mark):

Das Buch ist ganz Pflicht, ohne jedes Pathos, und gerade darum wirkt es wie ein großes, unvergängliches Heldenlied.

Die Darstellung des seltenen Kunstwerkes hat etwas Atemversetzendes, Erschütterndes. Jeden Deutschen, ob Feldzugsteilnehmer oder nicht, wird das Buch in hohem Maße fesseln und befriedigen.

Bestellzettel beiliegend.

Heinrich Diekmann Verlagsbuchhandlung Halle (Saale)